



<7年生もあとわずか>

『一月往ぬる二月逃げる三月去る』という言葉があります。正月から三か月は、あっという間に過ぎてしまうという意味です。学年の仲間とは基本的に四月からも共に過ごせますが、クラスの仲間と過ごす時間は本当に少なくなってきました。3クラスともに本当に温かい雰囲気があふれていて、今のクラスのメンバーと離れるのが寂しいと感じている人も多いのではないのでしょうか。個人とチームの両方の頑張りで、それぞれが大きく成長している姿を見ると、本当に頼もしく感じます。自信をもって新入生の良き「先輩」となれるように、7年生の残りの日々をさらにキラキラと過ごしてくれることを期待しています。

期末テストが終わって、少しホッとしていると思いますが、3月11日には5教科の確認テストを行います。1年間の総まとめとして、配布した範囲表を十分に使って学習を進めてください。分からないことはもちろん先生方に質問してください。

<9年生の卒業式に向けて>

あこがれの存在であった9年生とのお別れの時も近づいてきました。「送る会」や「卒業式」に7年生は今の段階で残念ながら、体育館では参加できない予定です。本来ならば、中学校の卒業式の雰囲気を生じてほしいと思っているのですが、今の状況では、なかなかかなうものではありません。それでも出来ることはあります。それは9年生に「安心して後輩たちに、旭丘中学校の伝統を託していける」と感じてもらえるように行動することです。コロナ禍を吹き飛ばすような、熱く、心のこもった卒業式にしましょう。

<自立と自律>

少しずつ大人の姿へと成長していくのが中学生の時期ですが、果たして「自立」できているでしょうか。よく保護者の方が忘れ物を届けておられたり、車で送迎してもらったりする姿を目にします。時には必要な場合もあると思いますが、それは本当に「子どものため」になっているのでしょうか。失敗したり、困ったり、注意を受けたりすることも大切な経験です。それを繰り返さないように支えていくのが、大人の役目だと思います。「自分のことは責任をもってやりきる」「自分で言動をコントロールする」未来を担う子どもたちが、逞しく育ってくれるように『手は放しても、目は放さない』、大人はそのような姿勢でありたいものです。そうは言っても、なかなか上手い出来ないこともあると思います。そんな時は、学校の職員も一緒になって悩み、考えていきたいと思っています。さらには社会全体で子どもたちを育てていきましょう。

<先生方でよく話すのですが・・・>

7年生の皆さんは本当に素直で、色んなことを吸収してくれます。だから、授業をされていて、とても楽しいです。このような素敵な学年と出会えたことに、本当に感謝しています。ただ、ひとつ注文をつけるならば、もっと元気に自分を表現できるようになってほしいと思っています。

**やる気・元気・根気・勇氣!!**



3月行事／授業予定								
月	曜日	行事等	1	2	3	4	5	6/総
3	1 火	7時登校・完全下校17時30分	①	②	③	④	⑤	S総
	2 水		①	②	③	④	⑤	専門部会
	3 木		①	②	③	④	⑤	⑥
	4 金		①	②	③	④	⑤	—
	5 土							
	6 日							
	7 月		①	②	③	④	⑤	⑥
	8 火		①	②	③	④	⑤	S総
	9 水		①	④	②	③	⑤	S総
	10 木		①	②	③	④	⑤	⑥
	11 金	7年生確認テスト	国	数	社	理	英	—
	12 土							
	13 日							
	14 月		火①	火②	火③	火④	火⑤	S総
	15 火	9年生を送る会	水①	水③	水②	水④	未定	S総
	16 水	卒業式準備	月③	月⑤	月⑥	給食	準備	
	17 木	卒業証書授与式	準備	未定		惜別	片付け	学活
	18 金	HAP体験	HAP体験					
	19 土							
	20 日							
	21 月	春分の日						
	22 火	給食終了	金①	金②	金⑤	未定	生徒集会	—
	23 水	弁当	月⑤	未定	校外生徒会 専門部会	学年集会	大掃除	—
	24 木	修了式	修了式	学活	—	—	—	—
	25 金	春季休業日～4月6日						
	26 土							
	27 日							
	28 月							
	29 火							
	30 水							
	31 木							

《23日》 AT 14:30～14:55

《24日》 学活(AT) 9:10～10:00